
 

 

市民對展覽業的意見 

 
看到立法會又討論會展, 是否意味報章早前說會展要在灣仔運動場起第3
期正在醞釀? 發展局近來的強硬作風, 會否真的又會以發展壓倒為藉口? 
試問發展經濟的同時是否表示一定要犧牲市民的生活質素？灣仔區作為

一個金融經濟及民間生活的集散地，各人按需要各取所需。我不認為發展

會展第3期是一個必要的項目，動用大量資源作此項目是不智的, 特別是高

鐵和郵輪碼頭已用了很多公帑, 請丙為我們納稅人想一想, 我們真的承受

不了這麼多的白象工程！ 

 
香港納稅人 Andrew Liang 
2010 年 4 月 10 日 
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